



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ANNONCE LA RÉÉLECTION DE TOUS LES MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION À L'UNANIMITÉ

Piedmont (Québec), le 13 Septembre 2022 – Exploration Goldflare inc. (TSXV : GOFL) (« Goldflare » ou « la Société ») désire confirmer la réélection de tous les membres du conseil d'administration lors de l'Assemblée Générale Annuelle tenue le 30 août 2022 dernier. Les cinq membres du conseil ont reçu des votes favorables à leur réélection dans une proportion variant de 99,27% à 99,30%. Au total, 15,1% des 78 676 383 actions en circulation ont été votées.

« Les membres du conseil d'administration désirent remercier tous les actionnaires pour les résultats de notre Assemblée Générale Annuelle 2022, qui démontrent clairement leur assurance envers la direction, la gestion et l'avenir de la société. Ce vote de confiance renouvelé, combiné aux projets prometteurs en cours, consolide les fondations de la société qui voit grand pour 2022-2023. Nous en sommes à la finalisation de l'implantation d'un important programme de forage de 51 trous à faible profondeur, prévus jusqu'à la mi-octobre, s'étendant sur les propriétés Condor, Ranger, Destorbelle et Aiguebelle-Goldfields. Toutes ces propriétés entourent le nouveau projet à ciel ouvert Fayolle de la société lamgold », déclare Ghislain Morin, président-directeur général d'Exploration Goldflare.

-30-

Pour en savoir davantage :

Ghislain Morin
Président-directeur général
819 354-9439
ghislainmorin@goldflare.ca

Serge Roy
Président du conseil d'administration
819 856-8435
sergeroy@goldflare.ca